

Rév. Père Yves Congar
Boulevard de la Victoire, 14
Strasbourg, France

25.2.61

Révérénd Père,

Je m'excuse de m'adresser à vous sans que vous me connaissiez personnellement, mais je crois que vous êtes la seule personne qui peut me donner l'indication exacte dont j'ai besoin.

Dans votre magnifique livre "Jalons pour une théologie du laïc", vous indiquez dans la note 12 de l'Introduction que dans un volume d'Etudes à publier vous étudierez le rôle de la femme dans le peuple fidèle. Est-ce que ce volume a été publié? Et où? Je m'excuse de vous paraître tellement indiscret mais j'essaie d'écrire un article sur la femme dans l'Eglise et quoique j'aie suivi ce qui a été publié à cet égard pendant les dernières années je n'ai pas trouvé beaucoup de matériel. J'ai l'indication de vos articles concernant la pensée patristique qui peuvent éclairer ce sujet, mais j'aimerais bien savoir si vous avez quelque chose de plus spécifique sur le rôle de la femme dans l'Eglise.

Peut-être me permettez-vous encore de vous exprimer ma profonde reconnaissance pour toute l'inspiration que j'ai puisée dans vos livres, très spécialement dans celui sur la théologie du laïc. Il a été pour moi une source presque inépuisable non pas seulement pour ma vie personnelle mais pour toutes les responsabilités apostoliques dont j'ai eu la charge aux plans national et international.

Dans l'attente de vos nouvelles, je vous salue, Révérend Père, avec mon respect le plus profond.

